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#御殿飾り #歴史民俗資料館 #河津桜ライトアップ #夜桜 #二ツ池公園河津桜 #桜の隙間から見える噴水 #大府みどり公園ミモザ #エモい写真に挑戦 #ランドセルカバー #新1年生へ #交通安全 #どぶろくができるまで #動画

健康都市おおぶの魅力をたっぷり発信中♡

大府のいいところを発見したら、「#ファインダー越しの大府の世界」でどんどん投稿してね！

▲どぶろくの振る舞いを受ける参拝客▲235点の作品が展示されました

▲甘くておいしいと子どもから大好評▲総重量18㌔を超える物品を寄付▲完成した新「吉田保育園」の園舎と園庭 ▲鈴木政吉が製作したバイオリンを手にする金総領事

1年の無病息災を願う

上上　�　�多くの人でにぎわう長草天
神社

下　�今年は向江組がどぶろく造
りを担当

上上　�　�岡村市長らによるテープカット
下下　�　�絵画に見入る来場者

愛三文化会館で、市民美術展を開催しました。今
回は、絵画、版画・ドローイング、立体造形、工芸、
書、写真の６部門に加え、大府の魅力を収めた写真
を展示する「キラリ　おおぶ」を企画。15～96歳の市
民など215人が渾

こんしん

身の作品を出品しました。
毎年、市民美術展を訪れるという広瀬兼博さんは

「素晴らしい作品ばかりで驚きました。今年は立体造
形や工芸の出品数も多く、とても見応えがありました」
と話しました。

市内公立保育園で、環境にやさしい栽培方法で生産したお米を給
食として提供しました。このお米は、田植え後から化学肥料や化学農
薬を使用しない栽培方法で生産されました。市は、この栽培方法に取
り組む市内生産者の支援と今後の拡大を目指しています。当日は、生

産者の本田貴士さん
が、写真などを用いて
環境にやさしい米づく
りについて説明しまし
た。給食の時間にな
り、白米を頬張る園児
らは「甘い」「おいしい」
と笑顔で話しました。

大府北中学校生徒会が、ひとり親家庭などを支援している子育て
支援サークル「あそびのいっぽ」へ、不要となった文房具や書籍などを
寄付しました。この寄付は、生徒会の井上侑香さんが企画したもの。
寄付品を募るため、冬休み前から校内放送で呼び掛け、１月中旬か

ら１週間、生徒会が
登校中の生徒へ寄付
を募りました。井上
さんは「自分の住ん
でいる地域に関心を
持ってくれる人が少し
でも増えるとうれし
い」と話しました。

新「吉田保育園」の完成に伴い、竣
しゅんこう

工式と内覧会を行いました。
旧吉田保育園（築49年）と米田保育園（築48年）では、多くの園児
を保育してきましたが、園舎の老朽化に伴い、2つの園を1つに統
合し、新園舎を建設しました。新「吉田保育園」では一時的保育事

業を実施し、地域の
子育て拠点としての
機能も備えるほか、
食育の観点から、園
児がガラス窓から調
理室や下処理室をの
ぞくことができる工
夫がなされています。

駐名古屋大韓民国総領事の金星秀さんが、大府市を訪れ、鈴木バイ
オリン製造㈱の工房を見学しました。市が、健康都市連合に加盟してい
る韓国・洪城郡と交流していることがきっかけで来訪が実現。岡村市長
は「大府市はダンスが盛んなので、洪城郡のK-POP高校に子どもたちを

派遣していきたい」と、
金総領事は「韓国で
は、鈴木バイオリンの
ような企業は珍しい。
お互いに関心のある
分野で連携し合える
よう、サポートしてい
きたい」と話しました。

長草天神社で、529年目となる市無形民俗文化財
のどぶろくまつりが開催されました。この祭りでは、
氏子が醸造したどぶろくが神前に奉納され、参拝客
に振る舞われます。このどぶろくを飲むと、1年間無
病息災で過ごすことができるという言い伝えがあり、
市内外から多くの参拝客が訪れました。今年の酒元
向江組委員長の加古光春さんは「甘くておいしいどぶ
ろくが完成しました。コロナ禍で大変な毎日でしたが、
無病息災を願い、立派などぶろくを奉納できてうれし
い」と安

あ ん ど

堵の表情を浮かべました。

見応え十分  多彩な作品ずらり

甘くておいしいサスティナブル米中学生が発案　ひとり親家庭へ寄付地域で愛される保育園に 新たな国際交流の実現へ

どぶろくまつり192
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生産した米を保育園給食で提供

駐名古屋大韓民国総領事が
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中学生から「あそびのいっぽ」へ
文房具などの寄付

吉田保育園と米田保育園を統合した
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